

Planungsauftrag

NACKENHEIM/BODENHEIM — Wie Wirtschafts- und Verkehrsminister Rainer Brüderle mitteilte, sollen Lösungsmöglichkeiten für eine „gefahrlose“ Verbindung im sogenannten „Unterfeld“ zwischen Nackenheim und Bodenheim, das durch den Zubringer zur B9 (L413) getrennt wird, gesucht werden.

Der Zubringer durchquert dieses beliebte Naherholungsgebiet (die AZ berichtete). Denkbar sei hier eine kleine Unterführung für Radfahrer und Fußgänger. Der Straßenverwaltung wurde ein entsprechender Planungsauftrag erteilt.